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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit unzähligen Monaten dauern verschiedene Umbauten der Straßen am Leipziger Dreieck an. 
Dadurch und durch problematische Einstellung von Ampelphasen gerät der gesamte Straßenverkehr, 
insbesondere von der Langen Brücke zum Brauhausberg und von der Leipziger Straße zur Langen 
Brücke regelmäßig zur Staufalle. Über eine so lange Zeit ist die Beeinträchtigung für Tausende 
Potsdamer ärgerlich.

Es sollte überlegt werden, welche großzügig abgesperrten Fahrspuren teilweise wieder genutzt werden 
können. Es sollten veränderte Ampelschaltungen geprüft werden, die sich etwas besser und 
bedarfsgerechter dem Verkehrsfluss anpassen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was können Sie konkret und zeitnah unternehmen, um den Verkehrsfluss am Leipziger Dreieck zu 
verbessern?

     gez. Ralf Jäkel
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